



„Bühne frei“: Die Theatergruppe lädt ein zu „Döner, Durst und Dosenwurst“.

Foto: Jens Espelage

Gedächtnislücken nach Stadtfest

Theatergruppe „Bühne frei“ bereitet sich auf neues Stück vor

Essen (hu/spe). „Döner, Durst und Dosenwurst“ heißt es bei der Essener Theatergruppe „Bühne frei“ zum Auftakt der neuen Theatersaison. Gespielt wird Ende Oktober und im November, ab sofort läuft auch der Kartenvorverkauf. Erhältlich sind die Karten bei F&F Getränke in der Essener Lange Straße; Reservierungen sind auch über die Vereinshomepage www.theater-in-essen.de möglich. Zum Inhalt: Am Marktplatz eröffnet der quirlige Erkan ei-

nen Dönerladen. Kritisch wird er von den dortigen Geschäftsleuten beäugt. Erkan wirbelt die angestaubte Geschäftswelt gehörig durcheinander. Sehr skeptisch steht die streitbare Grundschullektorin dem neuen Dönerladen gegenüber. Sie legt sich auch mit dem Landwirtsehepaar Häberle an, das eigentlich nur eine Frau für ihren altledigen Sohn August sucht.

Anlässlich des Stadtfestes lädt Erkan alle in seinen neu eröffne-

ten Laden ein. Die Party läuft jedoch aus dem Ruder. Am nächsten Morgen ist die Grundschullektorin wie vom Erdboden verschluckt, im Dönerladen und im Tattoo-Studio werden zwei „Leichen“ entdeckt und keiner kann sich erinnern, was in der Nacht zuvor geschehen ist.

Aufführungsstart ist am Samstag, 29. Oktober. Dann sind die Besucher vor Theaterbeginn auch zu einem Kohlessen eingeladen.